

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 18. Ratssitzung vom 1. Oktober 2014

400. 2014/155 Postulat von Andreas Edelmann (SP) und Rebekka Wyler (SP) vom 14.05.2014: Binz-Quartier, bessere Erschliessung für den Fuss- und Veloverkehr

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegzunehmen.

Andreas Edelmann (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 61/2014).

Roland Scheck (SVP) begründet den namens der SVP-Fraktion am 4. Juni 2014 gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Erschliessung des Binz-Quartiers für Fuss- und Veloverkehr – ohne Einschränkungen für den Motorisierten Individualverkehr, ohne Reduktion der Anzahl Parkplätze und ohne Enteignungen von privaten Grundeigentümern – verbessert werden kann. Insbesondere sind weitere Zugänge sowie interne Querverbindungen selber zu planen und bei zukünftigen Bauprojekten zu verlangen.

Matthias Probst (Grüne) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Erschliessung des Binz-Quartiers für Fuss- und Veloverkehr verbessert werden kann. ~~Insbesondere sind weitere Zugänge sowie interne Querverbindungen selber zu planen und bei zukünftigen Bauprojekten zu verlangen.~~

Andreas Edelmann (SP) ist mit der Textänderung von Matthias Probst (Grüne) einverstanden, lehnt jedoch die Textänderung von Roland Scheck (SVP) ab.

Das geänderte Postulat wird mit 73 gegen 47 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

2 / 2

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat